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ÀS DEZ HORAS E ONZE MINUTOS DO DIA DEZ DE MAIO DE 2016, NO AUDITÓRIO DA DECANIA DO CENTRO 4 

DE FILOSOFIA E CIÊNCIAS HUMANAS, REUNIU-SE A COLENDA CONGREGAÇÃO DA FACULDADE DE 5 

EDUCAÇÃO, SOB A PRESIDÊNCIA DA SENHORA DIRETORA, PROFª CARMEN TERESA GABRIEL LE RAVALLEC; E 6 

COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES MEMBROS, VICE-DIRETORA, PROFª ROSANA RODRIGUES HERINGER; 7 

PROFESSORA TITULAR, LUDMILA THOMÉ DE ANDRADE; CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO 8 

EDUCACIONAL, PROF. JUCINATO DE SEQUEIRA MARQUES; CHEFE DO DEPARTAMENTO DE DIDÁTICA, PROFª 9 

WARLEY DA COSTA; CHEFE DO DEPARTAMENTO DE FUNDAMENTOS DA EDUCAÇÃO, PROFª GABRIELA DE 10 

SOUZA HONORATO; SUBSTITUTA EVENTUAL DA CHEFE DO DEPARTAMENTO DE FUNDAMENTOS DA 11 

EDUCAÇÃO, PROFª ANGELA MEDEIROS SANTI; COORDENADORA DO CURSO DE PEDAGOGIA, PROFª ANA 12 

PIRES DO PRADO; COORDENADORA DOS CURSOS DE PÓS-GRADUAÇÃO EM EDUCAÇÃO, PROFª PATRICIA 13 

CORSINO; COORDENADORA DE ESTÁGIOS DO CURSO DE PEDAGOGIA, PROFª DIVA LÚCIA GAUTÉRIO 14 

CONDE; COORDENADORA DE EXTENSÃO, PROFª ANA PAULA DE ABREU COSTA DE MOURA; 15 

REPRESENTANTES DOS PROFESSORES ADJUNTOS, PROFª ANA TERESA DE CARVALHO CORRÊA DE OLIVEIRA, 16 

PROF. WILLIAM SOARES DOS SANTOS E PROFª CRISTIANA CARNEIRO; REPRESENTANTE DOS PROFESSORES 17 

ASSISTENTES, PROF. JORGE RICARDO SANTOS GONÇALVES; A REPRESENTANTE DISCENTE DO CENTRO 18 

ACADÊMICO DE PEDAGOGIA PROF. PAULO FREIRE, PATRICIA BARBOZA DE MELO; E A REPRESENTANTE DOS 19 

SERVIDORES TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS, JOYCE DINIZ DE ABREU TEIXEIRA. ESTIVERAM PRESENTES 20 

TAMBÉM À SESSÃO O COORDENADOR DE PRESERVAÇÃO DE IMÓVEIS TOMBADOS, PAULO ROBERTO 21 

TAVARES BELLINHA; O PRÓ-REITOR DE GESTÃO E GOVERNANÇA, IVAN FERREIRA CARMO; O CHEFE DE 22 

GABINETE DA REITORIA, AGNALDO FERNANDES; OS DOCENTES CLÁUDIA MARIA BOKEL REIS E MICHELLE 23 

CARREIRÃO GONÇALVES; E OS SERVIDORES TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS ROJANE FIEDLER E ÉRIKA 24 

ALCÂNTARA PINTO. PONTOS: A PRESIDENTE APRESENTOU AS SEGUINTES SOLICITAÇÕES DE INCLUSÃO DE 25 

PONTOS EXTRAPAUTAS: APRESENTAÇÃO DO RELATÓRIO FINAL DA COMISSÃO AVALIADORA DA 26 

SOLICITAÇÃO DE PROMOÇÃO FUNCIONAL À CLASSE E (PROFESSOR TITULAR) DO PROF. MARCELO MACEDO 27 

CORRÊA E CASTRO; SOLICITAÇÃO DA PROFª NÚBIA DE OLIVEIRA PARA INGRESSAR NA COMISSÃO DA 28 

COORDENAÇÃO DE ESTÁGIOS DA FE/UFRJ; SOLICITAÇÃO DO CESPEB PARA APROVAÇÃO DA CRIAÇÃO DE 29 

NOVAS TURMAS COM AS SEGUINTES ÊNFASES: ALFABETIZAÇÃO, LEITURA E ESCRITA; ENSINO DE LÍNGUA 30 

PORTUGUESA; ENSINO DE CIÊNCIAS E BIOLOGIA; E POLÍTICAS PÚBLICAS; E APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO DE 31 

ESTÁGIO PROBATÓRIO DA PROFª DANIELLE DE MENEZES. POSTAS EM VOTAÇÃO, AS SOLICITAÇÕES 32 

FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE.  1- APROVAÇÃO DA ATA DA 4ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 33 

CONGREGAÇÃO. POSTA EM VOTAÇÃO, A ATA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. 2- INDICAÇÃO DE 34 

BANCA PARA AVALIAÇÃO DA SOLICITAÇÃO DE PROMOÇÃO FUNCIONAL DA PROFª ANA IVENICKI À 35 

CLASSE E (PROFESSOR TITULAR). A PROFª CARMEN TERESA COMUNICOU QUE A BANCA ESTAVA SENDO 36 

FORMADA PELOS SEGUINTES MEMBROS: COMO TITULARES, ANTONIO FLAVIO BARBOSA MOREIRA, ALDA 37 

JUDITH ALVES MAZZOTTI, VERA MARIA FERRÃO CANDAU, MARIA APPARECIDA CAMPOS MAMEDE NEVES, E 38 

MARY RANGEL; E COMO SUPLENTES, TARSO  BONILHA MAZZOTTI, E JOSÉ CARMELO BRAZ DE CARVALHO. A 39 

JOYCE DINIZ DISSE QUE, PELA RESOLUÇÃO Nº 08/2014 DO CONSUNI, A BANCA TERIA QUE SER FORMADA POR 40 

QUATRO MEMBROS EXTERNOS. A PRESIDENTE PROPÔS QUE OS NOMES APRESENTADOS FOSSEM 41 

APRECIADOS COM A PENDÊNCIA DE UM NOME EXTERNO, A SER APROVADO POSTERIORMENTE. POSTOS 42 

EM VOTAÇÃO, OS NOMES APRESENTADOS FORAM APROVADOS COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E DUAS 43 

ABSTENÇÕES. 3- SOLICITAÇÃO EMERGENCIAL DE PROFESSORES SUBSTITUTOS PARA O EDF. A PROFª 44 

GABRIELA HONORATO INFORMOU QUE SOLICITAVA DOIS PROFESSORES SUBSTITUTOS, EM CARÁTER 45 

EMERGENCIAL, AO CONSELHO DE ENSINO DE GRADUAÇÃO – CEG, PARA SUPRIR A AUSÊNCIA DE DUAS 46 

DOCENTES DE PSICOLOGIA DA EDUCAÇÃO: SANDRA CORDEIRO DE MELO, QUE ESTAVA COM PROBLEMAS 47 

DE SAÚDE; E ALINE VERÍSSIMO MONTEIRO, QUE ASSUMIU A FUNÇÃO DE CHEFE DA DIVISÃO DE ENSINO DA 48 



PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO – PR-1. POSTA EM VOTAÇÃO, A SOLICITAÇÃO FOI APROVADA POR 49 

UNANIMIDADE. 4- SOLICITAÇÕES DE PROFESSORES SUBSTITUTOS DO EDD E EDF PARA 2016.2. A PROFª 50 

GABRIELA HONORATO COMUNICOU QUE O PROF. JULIANO NIKLEVICZ TEIXEIRA DE FILOSOFIA DE 51 

EDUCAÇÃO ESTAVA COBRINDO A LICENÇA DO PROF. PAOLO VITTORIA, QUE SÓ RETORNARIA EM JANEIRO 52 

DE 2017, E QUE A PROFª ANA CAROLINA CHRISTÓVÃO DE SOLICIOLOGIA DA EDUCAÇÃO ESTAVA GRÁVIDA, 53 

COM PREVISÃO DE PARTO PARA AGOSTO DE 2016, E QUE ERA NECESSÁRIO SOLICITAR OUTRA PROFESSORA 54 

DE SOCIOLOGIA DA EDUCAÇÃO PARA SUPRIR O AFASTAMENTO DA PROFª ANA PIRES DO PRADO, QUE 55 

ASSUMIU A COORDENAÇÃO DO CURSO DE PEDAGOGIA. A CHEFE DO EDF SOLICITAVA TAMBÉM A 56 

RENOVAÇÃO DO CONTRATO DA PROFª FERNANDA KARMAN DE PSICOLOGIA DA EDUCAÇÃO ATÉ 31 DE 57 

DEZEMBRO DE 2016. A PROFª WARLEY DA COSTA COMUNICOU QUE SOLICITAVA A RENOVAÇÃO DO 58 

CONTRATO DE ONZE PROFESSORES SUBSTITUTOS: ANA CRISTINA PRADO DE OLIVEIRA, QUE ESTAVA 59 

SUBSTITUINDO A PROFª TEODÓSIA LOBATO, AFASTADA POR PROCESSO DE APOSENTARIA E LICENÇA 60 

DEVIDO A PROBLEMAS DE SAÚDE; OUTRA SUBSTITUTA PARA A PROFª CAROLINA MOURA BRASIL, QUE NÃO 61 

TINHA INTERESSE EM PERMANECER, E QUE, POR SUA VEZ, ESTAVA SUBSTITUINDO O PROF. MAURÍCIO ROSA, 62 

QUE SOLICITOU VACÂNCIA; GILBERTO VIEIRA GARCIA, QUE ESTAVA SUBSTITUINDO O PROF. RODRIGO 63 

BATALHA, AFASTADO PARA DOUTORAMENTO; FLAVIA MORENO DE MARCO, QUE PERMANECERIA POR 64 

CONTA DA EXPANSÃO DO CURSO; ISA FERREIRA MARTINS, QUE ESTAVA SUBSTITUINDO O PROF. ARMANDO 65 

GENS, APOSENTADO EM 2014; JOSÉ ROBERTO PEREIRA PERES, QUE ESTAVA SUBTITUINDO O PROF. WILSON 66 

CARDOSO JR, AFASTADO PARA DOUTORAMENTO; JULIANA MARSCICO CORREIA DA SILVA, QUE 67 

PERMANECERIA POR CONTA DA EXPANSÃO DA ÁREA DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS; LIGIA MEFANO, QUE 68 

ESTAVA SUBSTITUINDO A PROF. ANDRÉA PENTEADO, AFASTADA PARA ACOMPANHAMENTO DE CÔNJUGE 69 

EM SALVADOR – BA; PAOLA SECCHIN BRAGA, QUE ESTAVA SUBSTITUINDO A PROFª SILVIA SOTER, AFASTADA 70 

PARA DOUTORAMENTO; RODRIGO DIAS TEIXEIRA, QUE ESTAVA SUBSTITUINDO O PROF. CHICO ALENCAR, 71 

COM LICENÇA PARLAMENTAR; E VINÍCIUS DE MORAES MONÇÃO, QUE PERMANECERIA POR CONTA DA 72 

EXPANSÃO DA ÁREA DE SÉRIES INICIAIS. POSTAS EM VOTAÇÃO, AS SOLICITAÇÕES FORAM APROVADAS 73 

POR UNANIMIDADE. 5- APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO DA COMISSÃO COORDENADORA DA PESQUISA 74 

ELEITORAL PARA A ELEIÇÃO DE REPRESENTANTES DOCENTES ASSOCIADOS E ASSISTENTES NA 75 

COLENDA CONGREGAÇÃO DA FE/UFRJ (MANDATO DE JUNHO DE 2016 A JUNHO DE 2018). A PRESIDENTE 76 

INFORMOU QUE A COMISSÃO ELEITORAL ENCARREGADA DA ELEIÇÃO PARA ESCOLHA DE UM 77 

REPRESENTANTE SUPLENTE DOS PROFESSORES ASSISTENTES E DOS REPRESENTANTES DOS PROFESSORES 78 

ASSOCIADOS NA COLENDA CONGREGAÇÃO DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO, PELO MANDATO DE JUNHO DE 79 

2016 A JUNHO DE 2018, COMPOSTA PELOS PROFESSORES SÉRGIO LUIZ BAPTISTA DA SILVA (PRESIDENTE), 80 

TERESA PAULA NICO REGO GONÇALVES (VICE-PRESIDENTE), IGOR VINICIUS LIMA VALENTIM, E MARIA 81 

COMES MUANIS, APÓS APURAÇÃO REALIZADA NO DIA 06 DE MAIO DE 2016, APRESENTOU OS SEGUINTES 82 

DOCENTES, PARA REPRESENTAÇÃO DOS PROFESSORES ASSOCIADOS NA CONGREGAÇÃO: COMO TITULARES, 83 

PATRÍCIA CORSINO, COM NOVE VOTOS; CLÁUDIA MARIA BOKEL REIS, COM SEIS VOTOS; E, COMO 84 

SUPLENTES, CELESTE AZULAY KELMAN, COM CINCO VOTOS; E MÔNICA PEREIRA DOS SANTOS, COM DOIS 85 

VOTOS. A PROFª ROSANA HERINGER LAMENTOU QUE NÃO HOUVE O PREENCHIMENTO DA VAGA DE 86 

SUPLENTE DO REPRESENTANTE DOS PROFESSORES ASSISTENTES. POSTO EM VOTAÇÃO, O RELATÓRIO FOI 87 

APROVADO POR UNANIMIDADE. 6- CONSTRUÇÃO DO PRÉDIO DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO NA 88 

CIDADE UNIVERSITÁRIA. O ARQUITETO DO ETU, PAULO BELLINHA, E O PRÓ-REITOR, IVAN CARMO, 89 

APRESENTARAM, EM DATA SHOW, OS PORMENORES DO ANDAMENTO DA CONSTRUÇÃO DO NOVO PRÉDIO 90 

DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO DA UFRJ NA CIDADE UNIVERSITÁRIA. IVAN CARMO COMENTOU QUE, PARA 91 

DIMINUIR OS GASTOS, OS ELEVADORES PARARIAM EM MEIO NÍVEL, ENTRE OS BLOCOS TRINTA E UM E 92 

TRINTA E DOIS, COMO O PRÉDIO DA UERJ. EXPLICOU TAMBÉM QUE HAVIA UM PROJETO DA FACULDADE DE 93 

LETRAS NO ESCRITÓRIO TÉCNICO DA UNIVERSIDADE DE INTEGRAÇÃO DA BIBLIOTECA DA FACULDADE DE 94 

EDUCAÇÃO À FACULDADE DE LETRAS. AGNALDO FERNANDES PEDIU DESCULPAS À FACULDADE DE 95 

EDUCAÇÃO PELO IMENSO ATRASO NAS OBRAS. COMENTOU QUE, REVENDO TODA A REFORMULAÇÃO DO 96 

PROJETO, COM CUIDADO, VERIFICOU QUE, COMO O COMPLEXO ERA FORMADO POR UM ÚNICO ELEMENTO, 97 



PARA A ENTREGA DE CEM POR CENTO DO PRÉDIO TRINTA E DOIS, SERIA NECESSÁRIO QUE A CONSTRUÇÃO 98 

ATINGISSE NOVENTA POR CENTO DO ELEMENTO DE LIGAÇÃO ENTRE OS BLOCOS TRINTA E UM/TRINTA E 99 

DOIS, DEZ POR CENTO DO PRÉDIO TRINTA E UM, DE TRINTA E CINCO A QUARENTA POR CENTO DO PRÉDIO 100 

TRINTA E TRÊS E ALGUMA FRAÇÃO DO PRÉDIO TRINTA E QUATRO. DISSE QUE SÓ CONSEGUIU ESSA 101 

INFORMAÇÃO EM MARÇO DE 2016, O QUE LHE CAUSOU PERPLEXIDADE. REVELOU QUE TINHA PERSPECTIVA 102 

DE ENTREGA DO NOVO PRÉDIO DA FE/UFRJ PARA INÍCIO DE 2018. PAULO BELLINHA RESPONDEU SOBRE A 103 

DÚVIDA DE RISCO DE QUEDA, EXPLICANDO QUE OS CÁLCULOS SOBRE DISTRIBUIÇÃO DE PESOS POR SALAS 104 

ERAM MUITO SEGUROS. DISSE QUE, COMO ARQUIVO NÃO ESTAVA NA PREVISÃO DO PROJETO, 105 

ACONSELHAVA COLOCAR OARQUIVO E O ALMOXARIFADO NA ÁREA COMERCIAL DE APROXIMADAMENTE 106 

NOVENTA METROS QUADRADOS, LOCALIZADA NO TÉRREO. IVAN CARMO COMENTOU QUE, PARA 107 

CONTORNAR O PROBLEMA DO BANDEIJÃO DOS UNIVERSITÁRIOS DOS ARREDORES DA FACULDADE DE 108 

LETRAS, ENTRE ONZE E QUATORZE HORAS, HAVIA O AUMENTO DA FROTA DE ÔNIBUS INTERNOS E APOIO 109 

DE VANS PARA LEVAR OS UNIVERSITÁRIOS PARA O RESTAURANTE UNIVERSITÁRIO. 7- APRECIAÇÃO DOS 110 

RELATÓRIOS SOBRE AS SOLICITAÇÕES DE PROGRESSÃO FUNCIONAL DOS PROFESSORES SERGIO LUIZ 111 

BAPTISTA, RODRIGO BATALHA E ESTÁGIO PROBATÓRIO DE DANIELLE DE MENEZES. A PROFª WARLEY 112 

DA COSTA COMUNICOU QUE A COMISSÃO DE AVALIAÇÃO DO DEPARTAMENTO DE DIDÁTICA - EDD, 113 

FORMADA PELOS DOCENTES WILSON BOTTER JUNIOR, MÁXIMO AUGUSTO CAMPOS MASSON E ANA MARIA 114 

SZAPIRO (IP), AVALIOU O ESTÁGIO PROBATÓRIO DA PROFª DANIELLE DE ALMEIDA MENEZES, ATRIBUINDO-115 

LHE UM TOTAL DE OITO MIL E QUINHENTOS PONTOS. A MESMA INFORMOU QUE A COMISSÃO DE 116 

AVALIAÇÃO DO DEPARTAMENTO DE DIDÁTICA, COMPOSTA PELOS PROFESSORES LIBÂNIA NACIF XAVIER, 117 

MARCELO MACEDO CORRÊA E CASTRO E ROSA MARIA LEITE RIBEIRO PEDRO (IP), AVALIOU A SOLICITAÇÃO 118 

DE PROGRESSÃO FUNCIONAL DO PROF. RODRIGO SERAPIÃO BATALHA, DA CLASSE BII À BIII, DE PROFESSOR 119 

ASSISTENTE II A III, RELATIVO AO INTERSTÍCIO DE MARÇO DE 2013 A MARÇO DE 2015, ATRIBUINDO-LHE UM 120 

TOTAL DE CENTO E TRINTA E CINCO PONTOS. A CHEFE DO EDD COMUNICOU QUE A COMISSÃO DE 121 

AVALIAÇÃO DO EDD, COMPOSTA PELOS DOCENTES LIBÂNIA NACIF XAVIER, MARCIA SERRA FERREIRA E 122 

ROSA MARIA LEITE RIBEIRO PEDRO (IP), AVALIOU A SOLICITAÇÃO DO PROF. SÉRGIO LUIZ BAPTISTA DA 123 

SILVA, DA CLASSE CIII A CIV, DE PROFESSOR ADJUNTO III A IV, ATRIBUINDO-LHE UM TOTAL DE CENTO E 124 

SESSENTA E SEIS PONTOS. POSTOS EM VOTAÇÃO, OS RELATÓRIOS FORAM APROVADOS POR 125 

UNANIMIDADE. 8- INDICAÇÃO DE BANCA EXAMINADORA PARA AVALIAÇÃO DAS SOLICITAÇÕES DE 126 

PROGRESSÃO FUNCIONAL DAS DOCENTES ANA PAULA DE ABREU COSTA DE MOURA E ELAINE 127 

CONSTANT PEREIRA DE SOUZA. A PROFª WARLEY DA COSTA INFORMOU QUE A BANCA PARA A AVALIAÇÃO 128 

DAS PROGRESSÕES DE AMBAS AS DOCENTES SERIA FORMADA PELOS SEGUINTES DOCENTES: COMO 129 

TITULARES, ANA MARIA FERREIRA DA COSTA MONTEIRO, JAILSON ALVES DOS SANTOS E ROSA MARIA LEITE 130 

RIBEIRO PEDRO (IP); E, COMO SUPLENTES, MARCELO MACEDO CORRÊA E CASTRO E ANA MARIA SZAPIRO (IP). 131 

POSTA EM VOTAÇÃO, A BANCA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. 9- SOLICITAÇÃO DE AFASTAMENTO 132 

DA PROFª IRMA RIZZINI PARA ESTÁGIO DE PÓS-DOUTORADO (PARECERISTA: PROF. JUCINATO DE 133 

SEQUEIRA MARQUES).  O PROF. JUCINATO MARQUES APRESENTOU O SEU PARECER FAVORÁVEL Á 134 

SOLICITAÇÃO DE AFASTAMENTO DA PROFª IRMA RIZZINI PARA ESTÁGIO DE PÓS-DOUTORADO, PELO 135 

PERÍODO DE MARÇO DE 2017 A FEVEREIRO DE 2018, NA UFF. POSTA EM VOTAÇÃO, A SOLICITAÇÃO FOI 136 

APROVADA POR UNANIMIDADE. 10-SOLICITAÇÃO DO PROF. IGOR VINICIUS LIMA VALENTIM DE 137 

LICENÇA PARA CAPACITAÇÃO. O CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO EDUCACIONAL 138 

COMUNICOU QUE O DOCENTE HAVIA SOLICITADO AFASTAMENTO DO PAÍS, DE 05 DE SETEMBRO A 04 DE 139 

DEZEMBRO DE 2016, PARA DESENVOLVER O PROJETO “A UNIVERSIDADE EM FOCO: AÇÕES ACADÊMICAS E 140 

PRODUÇÃO DE SUBJETIVIDADES BRASIL-PORTUGAL”, NO CENTRO DE INVESTIGAÇÃO EM SOCIOLOGIA 141 

ECONÔMICA E DAS ORGANIZAÇÕES (SOCIUS), NA UNIVERSIDADE DE LISBOA - ULISBOA, EM LISBOA, 142 

PORTUGAL. POSTA EM VOTAÇÃO, A SOLICITAÇÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. 11- PARTICIPAÇÃO 143 

DO PROF. SERGIO LUIZ BAPTISTA DA SILVA NO CORPO DOCENTE DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO 144 

EM POLÍTICAS PÚBLICAS EM DIREITOS HUMANOS DO NEEP-DH. A PROFª WARLEY DA COSTA DISSE QUE 145 

A PARTICIPAÇÃO DO DOCENTE NÃO IRIA PREJUDICAR AS ATIVIDADES DO MESMO NA FE/UFRJ. POSTA EM 146 



VOTAÇÃO, A PARTICIPAÇÃO DO DOCENTE FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. 12- PARTICITAÇÃO DO 147 

PROF. ANDRÉ BOCCHETTI, COMO PROFESSOR COLABORADOR, NO CURSO DE MESTRADO DO 148 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO PROFISSIONAL EM GESTÃO E AVALIAÇÃO DA EDUCAÇÃO PÚBLICA 149 

(STRICTO SENSU) DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE FORA - UFJF. O PROF. JUCINATO MARQUES 150 

COMENTOU QUE O DOCENTE TRABALHARIA PELO CENTRO DE APOIO À EDUCAÇÃO A DISTÂNCIA – CAED E 151 

SUA PARTICIPAÇÃO NÃO IRIA PREJUDICAR AS ATIVIDADES DO DOCENTE NA FE/UFRJ. POSTA EM VOTAÇÃO, 152 

A PARTICIPAÇÃO DO DOCENTE FOI APROVADA COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E UMA ABSTENÇÃO.  13- 153 

PARTICIPAÇÃO DA PROFª CRISTIANA CARNEIRO NO PROGRAMA DE PÓS GRADUAÇÃO EM PSICOLOGIA 154 

DA UFRJ. POSTA EM VOTAÇÃO, A PARTICIPAÇÃO DA DOCENTE FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. 14- 155 

CASO DE TURMA DE LIBRAS DE 2015.2. A PRESIDENTE COMENTOU QUE NÃO HAVIA INTÉRPRETE PARA A 156 

PROFESSORA ENVOLVIDA E PROPÕS TRANSFERIR O ASSUNTO PARA UMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA NA 157 

PRÓXIMA TERÇA-FEIRA, DIA 17 DE MAIO DE 2016. EM SEGUIDA, RETIROU O PONTO DE PAUTA. 15- 158 

SUBSTITUIÇÃO DA PROFª ANA PRADO PELO PROF. ANDRÉ BORGES NA COMISSÃO DE RELAÇÕES 159 

INTERNACIONAIS DA FE. POSTA EM VOTAÇÃO, A SUBSTITUIÇÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. 160 

16- PROPOSTA DE PARTICIPAÇÃO DE PROFESSORES DA FE NO MESTRADO PROFISSIONAL EM 161 

EDUCAÇÃO FÍSICA (PARECERISTA: PROFª ROSANA RODRIGUES HERINGER). A PROFª GABRIELA 162 

HONORATO APRESENTOU O PARECER FAVORÁVEL DA PROFª ROSANA HERINGER À PROPOSTA DE 163 

PARTICIPAÇÃO DE PROFESSORES DA FE NO MESTRADO PROFISSIONAL EM EDUCAÇÃO FÍSICA, INFORMANDO 164 

QUE O PROGRAMA DE MESTRADO PROFISSIONAL – PROEF, SERIA COORDENADO PELA UNIVERSIDADE 165 

ESTADUAL PAULISTA – UNESP, COM A PARTICIPAÇÃO DE OUTRAS DOZE INSTITUIÇÕES DE ENSINO 166 

SUPERIOR - IES, ALÉM DA UFRJ. INFORMOU QUE O PROEF FOI APROVADO PELA CAPES EM OUTUBRO DE 2015 167 

E QUE A PRIMEIRA SELEÇÃO OCORRERIA NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2016, ATRAVÉS DE PROVA ESCRITA 168 

APLICADA POR CADA UMA DAS IES ASSOCIADAS. DISSE QUE SERIAM ABERTAS DUZENTAS VAGAS POR ANO, 169 

CABENDO AO POLO UFRJ UM TOTAL DE DOZE VAGAS E QUE A PRIMEIRA PROVA DE SELEÇÃO OCORRERIA 170 

NO DIA 19 DE JUNHO DE 2016, COM INÍCIO DAS AULAS NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2016. COMENTOU QUE A 171 

PROPOSTA ENVOLVIA A PARTICIPAÇÃO DOS SEGUINTES DOCENTES DA FE/UFRJ: ANTÔNIO JORGE 172 

GONÇALVES SOARES, COMO COORDENADOR DO POLO; KALYLA MAROUN E MICHELLE CARREIRÃO; E QUE, 173 

ALÉM DESTES, ESTAVA PREVISTA TAMBÉM A PARTICIPAÇÃO DO PROF. SILVIO TELLES DA EEFD/UFRJ. 174 

AVISOU AINDA QUE O CURSO TERIA, COMO FOCO, A EDUCAÇÃO FÍSICA ESCOLAR, CONTANDO COM AS 175 

SEGUINTES LINHAS DE PESQUISA: MOVIMENTO NA EDUCAÇÃO INFANTIL; MOVIMENTO NO ENSINO 176 

FUNDAMENTAL; E MOVIMENTO NO ENSINO MÉDIO. A PROFª ROSANA HERINGER RESSALTOU, NO PARECER, 177 

A PREOCUPAÇÃO COM O ESPAÇO PARA A REALIZAÇÃO DOS ENCONTROS QUINZENAIS NO CAMPUS DA PRAIA 178 

VERMELHA, JÁ QUE A FACULDADE DE EDUCAÇÃO, NO MOMENTO, SE ENCONTRAVA SEM CONDIÇÕES DE 179 

ABRIGAR O CURSO. A PROFª MICHELLE CARREIRÃO INFORMOU QUE A ESCOLA DE EDUCAÇÃO FÍSICA E 180 

DESPORTOS – EEFD HAVIA LIBERADO O ESPAÇO PARA A EXECUÇÃO DO CURSO DE MESTRADO 181 

PROFISSIONAL EM EDUCAÇÃO FÍSICA. POSTO EM VOTAÇÃO, O PARECER FOI APROVADO POR 182 

UNANIMIDADE.  17- INDICAÇÃO DA PROFª REGINA CÉLI CUNHA PARA A COAA DE PEDAGOGIA. POSTA 183 

EM VOTAÇÃO, A INDICAÇÃO DA DOCENTE FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. 18- PROCESSOS DE 184 

AGF/AID DAS COORDENAÇÕES DE LICENCIATURA E PEDAGOGIA. O PROF. WILLIAM SOARES 185 

APRESENTOU OS SEGUINTES PROCESSOS JÁ ANALISADOS E DEFERIDOS PELA COAA DE LICENCIATURA: AFG 186 

DE MARCO ANTONIO CARVALHO DOS SANTOS (23079.013269/2016-13), NATÁLIA DE SOUZA MIRANDA 187 

(23079.013532/2016-74), JOSÉ ANTONIO GOMES SERRA (23079.016772/2016-21), PEDRO PAULO DA SILVA SANTOS 188 

(23079.054366/2015-85), JOÃO PAULO MULLER MAMEDE DO NASCIMENTO (23079.009638/2016-73), WANDETTE 189 

MARQUES DE SOUZA DA SILVA (23079.015148/2016-14), GABRIEL BARRETO ADÃO (23079.044201/2014-14), 190 

MARIANA MAIARA SOARES SILVA (23079.005900/2016-19), ROMULO PESSANHA CABRAL DA SILVA 191 

(23079.049437/2015-28), ROSIMEIRE DE ALMEIDA LOPES (23079.021553/2016-63), GISELE VIEIRA BERTO 192 

(23079.049188/2015-71), ANNA DE OLIVEIRA PITANGA (23079.012641/2016-74), CARLOS HENRIQUE ARAÚJO DE 193 

MEIRELES (23079.019344/2016-50), CLECIA AMORIM DE SOUZA (23079.001867/2016-40), ALINE MEDEIROS 194 

VASCONCELOS (23079.014627/2016-13), MARTINA FARIAS MARTINS (23079.013623/2016-18), ANDRÉ BATISTA ALVIM 195 



REYNAUD (23079.051234/2015-00), E KAREN SARMENTO DOS SANTOS (23079.018130/2016-66). A PROFª ANA PIRES 196 

DO PRADO APRESENTOU OS SEGUINTES PROCESSOS JÁ ANALISADOS E DEFERIDOS PELA COAA DE 197 

PEDAGOGIA: AGF DE ZITA LOURUZ JUNIOR (23079.011936/2016-23), RAIZA MAIA CALHEIROS (23079.011084/2016-198 

74), ALEXANDRA ALVES AZEVEDO SILVA (23079.006087/2016-96), JAQUELINE SOARES DA SILVA GOMES 199 

(23079.010292/2016-56), PATRICIA BARBOZA DE MELO (23079.011140/2016-71), RENATO TAVARES DO CARMO 200 

(23079.004906/2016-61), THAYANE DA SILVA SOARES (23079.013263/2016-46), CASSIA COSTA DE OLIVEIRA 201 

(23079.008834/2016-21), E ADRIANA FARIAS PEREIRA (23079.004671/2016-15). POSTOS EM VOTAÇÃO, OS PEDIDOS 202 

FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE. 19- APRESENTAÇÃO DO RELATÓRIO FINAL DA COMISSÃO 203 

AVALIADORA SOBRE A SOLICITAÇÃO DE PROMOÇÃO FUNCIONAL À CLASSE E DO PROF. MARCELO 204 

MACEDO CORRÊA E CASTRO. A PRESIDENTE RELATOU QUE A BANCA EXAMINADORA, CONSTITUÍDA PELOS 205 

PROFESSORES, ANTONIO FLÁVIO BARBOSA MOREIRA (UFRJ). LEA PINHEIRO PAIXÃO (UFF), GAUDENCIO 206 

FRIGOTTO (UERJ), VERA MARIA FERRÃO CANDAU (PUC-RIO), E REGINA LEITE GARCIA (UFF), REUNIDA NO 207 

DIA 09 DE MAIO DE 2016, NO AUDITÓRIO DA DECANIA DO CFCH, AVALIOU A SOLICITAÇÃO DE PROGRESSÃO 208 

FUNCIONAL DO PROF. MARCELO MACEDO CORRÊA E CASTRO À CLASSE E (PROFESSOR TITULAR), 209 

ATRIBUINDO-LHE UM TOTAL DE CENTO E OITENTA E CINCO PONTOS NO RELATÓRIO DE ATIVIDADES E, 210 

APÓS A APRECIAÇÃO DESTE RELATÓRIO, A MESMA COMISSÃO O AVALIOU NAS ETAPAS SEGUINTES: 211 

ARGUIÇÃO DO MEMORIAL E APRESENTAÇÃO DA CONFERÊNCIA, CONSIDERANDO-O APTO À PROMOÇÃO 212 

FUNCIONAL À CLASSE E (PROFESSOR TITULAR). POSTO EM VOTAÇÃO, O RELATÓRIO FINAL FOI 213 

APROVADO POR UNANIMIDADE. 20- SOLICITAÇÃO DA PROFª NÚBIA DE OLIVEIRA PARA INGRESSAR NA 214 

COMISSÃO DE COORDENAÇÃO DE ESTÁGIOS DA FE/UFRJ. A PROFª CARMEN TERESA COMENTOU QUE A 215 

PROFª NUBIA DE OLIVEIRA PROCUROU A PROFª DIVA CONDE COM INTERESSE EM INGRESSAR NA COMISSÃO 216 

DE COORDENAÇÃO DE ESTÁGIOS DA UNIDADE. POSTA EM VOTAÇÃO, A SOLICITAÇÃO FOI APROVADA 217 

POR UNANIMIDADE. 21- SOLICITAÇÃO DE CRIAÇÃO DE NOVAS TURMAS DO CESPEB PARA 2016.2 COM AS 218 

SEGUINTES ÊNFASES: ALFABETIZAÇÃO, LEITURA E ESCRITA; ENSINO DE LÍNGUA PORTUGUESA; 219 

ENSINO DE CIÊNCIAS E BIOLOGIA; E POLÍTICAS PÚBLICAS. POSTA EM VOTAÇÃO, A SOLICITAÇÃO FOI 220 

APROVADA POR UNANIMIDADE. EXPEDIENTES: 1- A PROFª ANGELA SANTI COMUNICOU QUE HAVERIA 221 

DUAS APRESENTAÇÕES DO TEATRO DO OPRIMIDO, UMA NO DIA 17 DE MAIO, ÀS QUATORZE HORAS, E 222 

OUTRA NO DIA 25 DE MAIO DE 2016, ÀS VINTE HORAS, NO CAMPINHO DA PRAIA VERMELHA. 2- A PROFª ANA 223 

PRADO INFORMOU QUE, NA ÚLTIMA SEMANA DE ABRIL DE 2016, HOUVE UMA SEMANA DE DISCUSSÃO SOBRE 224 

O CURRÍCULO DO CURSO DE PEDAGOGIA, QUE SERIA ANALISADO PELA COMISSÃO DE REAJUSTES DO 225 

CURRÍCULO DE PEDAGOGIA. 3- A MESMA COMENTOU QUE, NO DIA 06 DE MAIO DE 2016, A COORDENAÇÃO 226 

DO CURSO DE PEDAGOGIA FINALIOU A AVALIAÇÃO DE TRÊS SOLICITAÇÕES DE BOLSA-MORADIA E CENTO 227 

E TREZE SOLICITAÇÕES DE BOLSA-AUXÍLIO, INDEFERINDO QUATRO DESTAS SOLICITAÇÕES DE BOLSA-228 

AUXÍLIO. 4- A PROFª DIVA LÚCIA COMENTOU QUE, SEGUNDO O PRÓ-REITOR DE GESTÃO E GOVERNANÇA, 229 

IVAN FERREIRA CARMO, POSSIVELMENTE EM 11 DE MAIO DE 2016, O SEGURO DOS ESTÁGIOS SERIA 230 

RENOVADO E A RESPOSTA SAIRIA EM 12 DE MAIO DE 2016. 5- A PROFª ANA TERESA AVISOU QUE O III 231 

SIMPÓSIO SOBRE ENSINO DE DIDÁTICA DO LABORATÓRIO DE ESTUDOS E PESQUISAS EM DIDÁTICA E 232 

FORMAÇÃO DE PROFESSORES – LEPED ACONTECERIA NOS DIAS 17 E 18 DE MAIO DE 2016, DAS OITO ÀS 233 

DEZOITO HORAS, NO AUDITÓRIO DO COLÉGIO BRASILEIRO DE ALTOS ESTUDOS DA UFRJ, E CONTARIA COM 234 

A PARTICIPAÇÃO DO PROF. ANTÓNIO SAMPAIO DA NÓVOA, QUE PALESTRARIA SOBRE FORMAÇÃO DE 235 

PROFESSORES, ÀS QUATORZE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO DIA 18 DE MAIO DE 2016. 6- A PROFª ANA 236 

MOURA COMUNICOU QUE, EM FEVEREIRO DE 2016, HOUVE O XIV CURSO DE EXTENSÃO DE FORMAÇÃO DE 237 

ALFABETIZADORES COM O OFERECIMENTO DE SESSENTA VAGAS PARA TREZENTOS E SETENTA E DOIS 238 

INSCRITOS E, POR CONTA DISSO, A COORDENAÇÃO DE EXTENSÃO PASSOU A OFERECER UM OUTRO CURSO, 239 

AOS SÁBADOS, COM INÍCO EM 07 DE MAIO DE 2016, NA CIDADE UNIVERSITÁRIA, PARA DUAS TURMAS DE 240 

SESSENTA ALUNOS, COM DURAÇÃO DE OITO SEMANAS. 7- A MESMA DISSE QUE, ÀS SEXTAS-FEIRAS, EM 241 

SEMANAS ALTERNADAS, NA CIDADE UNIVERSITÁRIA, ESTAVA OCORRENDO O CURSO DE FORMAÇÃO 242 

CONTINUADA, PARA QUARENTA ALUNOS. 8- A PROFª WARLEY DA COSTA INFORMOU QUE, ATÉ O DIA 20 DE 243 

MAIO DE 2016, ESTAVAM ABERTAS AS INSCRIÇÕES PARA A NOVA CHEFIA DO DEPARTAMENTO DE DIDÁTICA. 244 



9- O PROF. WILLIAM SOARES SOLICITOU QUE OS CHEFES DE DEPARTAMENTO INFORMASSEM AOS SEUS 245 

DOCENTES SOBRE A NECESSIDADE DE PROFESSORES PARA A COAA DOS CURSOS DE LICENCIATURA. 10- 246 

ÉRIKA ALCÂNTARA COMUNICOU QUE A FACULDADE DE EDUCAÇÃO POSSUÍA ATUALMENTE EM SEU 247 

QUADRO DE TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS QUARENTA E UM TÉCNICOS, SENDO QUE DESSE TOTAL, TRÊS 248 

ESTAVAM DE LICENÇA MÉDICA E UM ESTAVA DE LICENÇA SEM VENCIMENTOS, OU SEJA, APENAS TRINTA E 249 

SETE TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS DISTRIBUÍDOS ENTRE A DIREÇÃO, ÁREA ADMINISTRATIVA E ÁREA 250 

ACADÊMICA. DISSE QUE A FACULDADE DE EDUCAÇÃO, EM TERMOS DE DEMANDA DE PESSOAL, POSSUÍA 251 

ALGUNS PONTOS CRÍTICOS, CONTUDO, O PONTO MAIS GRAVE, ERA ATUALMENTE A ADMINISTRAÇÃO DA 252 

SEDE, HAJA VISTA QUE ATUALMENTE AS DIFICULDADES ADMINISTRATIVAS DA UNIDADE SE 253 

CONCENTRAVAM NA ADMINISTRAÇÃO DA SEDE E NO EMPRÉSTIMO DE EQUIPAMENTOS, QUE DEVERIA 254 

ESTAR SOB A RESPONSABILIDADE DE UM SETOR DE AUDIOVISUAL. DISSE QUE A ADMINISTRAÇÃO DA SEDE 255 

TINHA UM AMPLO HORÁRIO DE ATENDIMENTO QUE SE INICIAVA ÀS SETE HORAS E SE ENCERRAVA ÀS 256 

VINTE E DUAS HORAS. FALOU QUE ERAM ATRIBUIÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO DA SEDE, AS PORTARIAS, OU 257 

SEJA, O CONTROLE DE ENTRADA E SAÍDA DE PESSOAS E MATERIAIS, DE ACESSO ÀS SALAS, DE CHAVES; O 258 

CONTROLE E FISCALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE LIMPEZA, O QUAL INCLUÍA O RECEBIMENTO, E DISTRIBUIÇÃO 259 

DE MATERIAIS DE LIMPEZA E HIGIENE; A MANUTENÇÃO DO PRÉDIO; ALÉM DE OUTRAS ATIVIDADES QUE 260 

SURGIAM NO COTIDIANO. AVISOU QUE A FACULDADE DE EDUCAÇÃO ATUALMENTE ESTAVA DISTRIBUÍDA 261 

ENTRE AS SALAS DO FÓRUM NO PALÁCIO, O ANEXO DA FE, O CFCH, O MÓDULO AO LADO DO CFCH E AS 262 

SALAS DE AULA DO CAMPINHO. DISSE QUE ESSA DESCENTRALIZAÇÃO SOMADA A FALTA DE SERVIDORES, A 263 

ADMINISTRAÇÃO DA SEDE, COM APENAS DOIS SERVIDORES ATUANDO (ERNANDES SANTOS E AMARILDO 264 

BARBOSA) FICAVA COM O ATENDIMENTO E AS ATRIBUIÇÕES PRECARIZADAS. COMENTOU QUE, SE NÃO 265 

FOSSE SUFICIENTE O PROBLEMA DA DESCENTRALIZAÇÃO DOS ESPAÇOS, RECENTEMENTE FOI 266 

SURPREENDIDA COM A RETIRADA DOS EQUIPAMENTOS DE ÁUDIO E VÍDEO DOS MÓDULOS DO CAMPINHO. 267 

FALOU QUE, NA TENTATIVA DE SOLUCIONAR O PROBLEMA, A ADMINISTRAÇÃO DA SEDE, QUE JÁ ESTAVA 268 

SOBRECARREGADA, PASSOU TAMBÉM A ADMINISTRAR O EMPRÉSTIMO DE EQUIPAMENTOS, COM A AJUDA 269 

DA GERÊNCIA ADMINISTRATIVA. ÉRIKA ALCÂNTARA DISSE QUE A GERÊNCIA ADMINISTRATIVA E A 270 

ADMINISTRAÇÃO DA SEDE VINHAM SE DESDOBRANDO DE FORMA A ATENDER AOS SERVIDORES E ALUNOS 271 

E QUE ELA PRÓPRIA E ERNANDES SANTOS CHEGARAM A TRABALHAR ATÉ QUINZE HORAS SEGUIDAS, A FIM 272 

DE MANTER OS PRÉDIOS FUNCIONANDO. FALOU QUE A SUA EXPECTATIVA ERA DE QUE, COM A CHEGADA 273 

DOS PORTEIROS TERCEIRIZADOS E/OU O ATENDIMENTO DA DEMANDA DE SERVIDORES, ENCAMINHADAS 274 

À PR-4 EM FEVEREIRO DE 2016, FOSSE POSSÍVEL A CRIAÇÃO DE UM SETOR AUDIOVISUAL PARA ADMINISTRAR 275 

O EMPRÉSTIMO DOS EQUIPAMENTOS, BEM COMO ADEQUAR O ATENDIMENTO DAS PORTARIAS.  AVISOU 276 

QUE INFELIZMENTE, EM 29 DE ABRIL DE 2016, RECEBEU A INFORMAÇÃO DO PRÓ-REITOR DA PR-6, IVAN 277 

CARMO, PARA NÃO CONTAR COM A CONTRATAÇÃO DE PORTEIROS TERCEIRIZADOS E QUE O PROBLEMA 278 

DAS PORTARIAS DEVERIA SER RESOLVIDO COM OS SERVIDORES QUE ATUALMENTE ESTAVAM À DISPOSIÇÃO 279 

NA PR-4. COMENTOU QUE, DESDE FEVEREIRO DE 2016, ESTAVA EM CONTATO COM A PR-4, POR MEIO DE 280 

MEMORANDOS E REUNIÕES COM A PRÓ-REITORA, REGINA DANTAS, O SUPERINTENDENTE DE PESSOAL, 281 

ANDRÉ LUIZ CHAGAS PEREIRA, E O DIRETOR DA DIVISÃO DE MOVIMENTAÇÃO E ALOCAÇÃO - DVMA, 282 

MÁRCIO NEVES PAIVA, MAS QUE TODOS ALEGAVAM QUE NÃO HAVIA SERVIDORES À DISPOSIÇÃO PARA 283 

ATENDER A DEMANDA DA UNIDADE. DISSE QUE, ALÉM DISSO, DOS CINCO SERVIDORES NOVOS QUE 284 

ESTAVAM PROMETIDOS PARA A FE/UFRJ, APENAS QUATRO FICARAM REALMENTE NA UNIDADE. DISSE QUE 285 

RECEBEU CONSTANTEMENTE RECLAMAÇÕES INFORMAIS ACERCA DE PROBLEMAS RELATIVOS À PORTARIA 286 

E AO EMPRÉSTIMO DE EQUIPAMENTOS, RAZÃO PELA QUAL TRAZIA ESSE INFORME, CUJA INTENÇÃO ERA A 287 

DE ESCLARECER A COMUNIDADE DA FE/UFRJ SOBRE AS DIFICULDADES QUE ESTAVA ENFRENTANDO. 288 

PEDIA DESCULPAS PELOS TRANSTORNOS, CONTUDO ALGUNS PROBLEMAS PARA SEREM RESOLVIDOS NÃO 289 

DEPENDIAM EXCLUSIVAMENTE DO TRABALHO DA UNIDADE. DISSE QUE ESTAVA DEPENDENDO DA 290 

ADMINISTRAÇÃO CENTRAL PARA ATENDER ÀS DEMANDAS DA UNIDADE. AVISOU QUE ESTAVA 291 

IMPLEMENTANDO OS SEGUINTE PROCEDIMENTO COM RELAÇÃO A PORTARIA: AS CHAVES DAS SALAS DO 292 

PALÁCIO (FÓRUM E ANEXO FE) FICARIAM NO MÓDULO AO LADO DO CFCH E OS 293 



SERVIDORES/BOLSISTAS/ORIENTANDOS QUE UTILIZASSEM ESSAS SALAS DEVERIAM SE DIRIGIR AO 294 

REFERIDO MÓDULO PARA PEGAR/DEVOLVER ESSAS CHAVES, MEDIANTE ASSINATURA EM LIVRO PRÓPRIO, 295 

FICANDO ESSES SERVIDORES/BOLSISTAS/ORIENTANDOS NO PERÍODO EM QUE ESTIVESSEM DE POSSE 296 

DESSAS CHAVES POR ELAS RESPONSÁVEIS, BEM COMO PELO PATRIMÔNIO NO INTERIOR DAS SALAS, JÁ QUE 297 

A ADMINISTRAÇÃO DA SEDE NÃO DISPUNHA DE MEIOS PARA EXERCER O CONTROLE DE ENTRADA E SAÍDA 298 

DE PESSOAS E MATERIAIS, NEM O CONTROLE DE ACESSO ÀS SALAS. POR FIM, DISSE QUE ESPERAVA CONTAR 299 

COM A COMPREENSÃO DE TODOS. 11- A PROFª CARMEN TERESA INFORMOU QUE, NO DIA 02 DE JUNHO DE 300 

2016, HAVERIA A PALESTRA DO PROF. ANTONIO FLÁVIO BARBOSA MOREIRA SOBRE “O PAPEL DO COMUM E 301 

DO INCOMUM NO CURRÍCULO NACIONAL” PELO CURSO DEBATES EM EDUCAÇÃO: COMPLEXO DE 302 

FORMAÇÃO VOLTADO PARA A EDUCAÇÃO BÁSICA. 12- A MESMA AVISOU QUE, NO DIA 12 DE MAIO DE 2016, O 303 

PROF. ANTÓNIO NÓVOA PALESTRARIA SOBRE “A EDUCAÇÃO NO ATUAL CONTEXTO POLÍTICO: DESAFIOS E 304 

PERSPECTIVAS” PELO SEMINÁRIO ANÍSIO TEIXEIRA, DAS DEZESSETE ÀS DEZENOVE HORAS, NO AUDITÓRIO 305 

HENRIQUE ROXO DO INSTITUTO DE PSIQUIATRIA – IPUB/UFRJ. 13- A PROFª ROSANA HERINGER AVISOU QUE 306 

O CONCURSO DE PROPOSTAS DE LOGOTIPO DA FE/UFRJ ESTAVA DIVULGADO NO SITE DA UNIDADE E 307 

SOLICITAVA PARTICIPAÇÃO. JOYCE DINIZ SOLICITOU DIVULGAÇÃO AOS ALUNOS PARA A CRIAÇÃO DESSA 308 

IDENTIDADE TÃO IMPORTANTE PARA A UNIDADE. 14- A VICE-DIRETORA COMENTOU QUE, EM 10 DE MAIO 309 

DE 2016, ÀS TREZE HORAS E TRINTA MINUTOS, HAVERIA UMA REUNIÃO DOS SERVIDORES TÉCNICO-310 

ADMINISTRATIVOS NA SALA 205 DO FÓRUM DE CIÊNCIA E CULTURA SOBRE A TRANSFERÊNCIA DA 311 

FACULDADE DE EDUCAÇÃO PARA O PALÁCIO UNIVERSITÁRIO. COMENTOU QUE A DIREÇÃO PARTICIPARIA 312 

DA REUNIÃO, A PARTIR DAS QUINZE HORAS E TRINTA MINUTOS, E CONVIDAVA TAMBÉM OS 313 

COORDENADORES DA UNIDADE PARA ESTAREM PRESENTES E CONHECER O LOCAL. JOYCE DINIZ ALERTOU 314 

QUE A REUNIÃO NÃO REPRESENTAVA UMA RESISTÊNCIA PARA A TRANSFERÊNCIA, MAS UM ESPAÇO PARA 315 

DISCUTIR SOBRE A TRANSFERÊNCIA PARA OUTRA ÁREA DO PALÁCIO UNIVERSITÁRIO, BEM COMO A 316 

PROPOSTA DE SOLICITAR UMA AVALIAÇÃO DA COORDENAÇÃO DE POLÍTICAS DE SAÚDE DO TRABALHADOR 317 

- CPST PARA A EMISSÃO DE UM RELATÓRIO, A FIM DE RESGUARDAR A SAÚDE E O BEM-ESTAR DE TODOS OS 318 

TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS.   A PRESIDENTE AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, ENCERROU A SESSÃO 319 

E, PARA CONSTAR, EU, ______________________________________________, SECRETÁRIO, LAVREI A PRESENTE 320 

ATA PARA SER SUBMETIDA À APROVAÇÃO NA PRÓXIMA SESSÃO.  321 


